



令和7年12月24日(水)

学校教育目標 なかよく がまん強く たのしく

第22号 文責：校長 真崎 哲也

諫早市立長田小学校
859-0312
諫早市西里町800番地

電話
23-9010(職員室)
24-8267(校長室)
23-9059(FAX)

電子メール
e-nagata@isahaya-snet.ed.jp

Web サイト
<https://www.isahaya-snet.ed.jp/school/e-nagata/>



ホームページには、毎日の子どもの様子や学校からのお知らせ、各種便り等を掲載しています。ぜひ活用ください。

〈12月の生活目標〉

学校や教室をきれいにしよう。
～身の回りの整理整頓をしよう。～

ミニ美術館

～クリスマスリースづくり・1年生～

アサガオのツルを再利用し、飾りを工夫して素敵なリースを作りました。



1年1組 本多 恵麻



1年2組 片山 葦

2学期終了～まだ成長し続けます～

日中は12月とは思えない暖かい日が数日続いています。朝はひんやりとしていますが、雲仙岳の背中からオレンジ色の光を放つて昇る朝日が眩く、清々しさを感じます。



2学期が本日で終了しました。運動会をはじめとする学校行事や校外学習等の学年行事が目白押しでしたが保護者や地域の皆様のご協力とご支援で子ども達は学習や友達との友情を深めることができました。反面、過ちや失敗を通して、何が正しいのか、どうすればよいのかを学び直す機会もありました。成功体験を、また失敗体験をしながら子ども達は自立していくための自信と術を身に付けていくのだと思います。本日の終業式では、「**自分自身に嘘をつかないこと。うまくいかない壁は自分自身にあること。決めたことに本気で取り組むこと**」について話をしました。

2学期に学んだことを完結させることなく、3学期に繋げ、さらに改善しより確かな力にしていくことが大切です。そのためにまずは私たち、校長以下職員一同がこれまでの子ども達との関わりや指導の在り方を改めて見直し、子ども達や保護者の皆様がより一層安心し、信頼して学べる教育環境・体制づくりに努めてまいります。

令和8年は60年ぶりの「丙午（ひのえうま）」です。丙午の年は大きな飛躍の年でもあり、大きな災難も起こりうると言われます。より一層気を引き締め、家庭と地域、学校が担うべき役割を果たし、お互いがつながり合い最高の教育活動で学校を、子ども達を高めてまいりましょう。来る令和8年が皆様にとって幸多き1年でありますことを祈念いたします。

2学期を振り返って

終業式で、全校児童を代表して、2年生2名の児童が作文発表を行いました。自分のがんばったこと、3学期にがんばりたいことを力強く発表できました。

2年1組 大渡 智暁「2学期を振り返って」

ぼくは、2学期に楽しかったことがいっぱいありました。一番楽しかったことは、運動会のかけっこで3位になったことです。けれど、もう少し全力を出していたら2位になったかなあとthoughtでした。3位でもとてもうれしかったです。反省したいことは、初めてプリントを名前なしで出してしまいました。名前をちゃんと書くようにします。3学期は、今は発表で答えがあってないかなと思うあまり発表をしていません。それをなしにして、発表をがんばりたいです。

2年1組 木原 禾蓮「2学期を振り返って」

わたしは、2学期にがんばったことがあります。がんばったことは一輪車です。1学期の時は手をはなしてはのれなかったけれど、家でも練習をして、学校でもがんばって練習をしていたら、乗れるようになりました。今ではものすごく速くしたり、回ったりしています。転んだ時にはいちはちゃんが、「だいじょうぶ?」と言ってくれるのでうれしいです。次は反省です。わたしが反省したいことは算数です。わたしは「九九」がダメダメで、えみかちゃんやいちはちゃんに教えてもらいました。でもするたびに一回はまちがえるので反省しています。これから練習を重ねてがんばりたいと思います。3学期にがんばりたいことは、給食をもっとはやく食べ終わることです。

がんばれ！あんこ

飼育委員会の子ども達を中心に、全校みんなでかわいがっているうさぎの「あんこ」のお腹にできものがすることが分かりました。飼育委員会の子どもが発見してくれました。痛そうにしているわけではないのですが、気になりましたので病院に診察してもらったところ、手術をして取り除いた方がよいということでした。手術には大きな費用もかかります。教育委員会に相談をしたところ、苦労して治療費を工面していただきました。「大切な命」をみんなで守っていきます。手術は年が明けて1月です。がんばれ！あんこ！

